
Kreis SV-Treffen Protokoll 
 

1. Vorstellung der Schulvertreter  
- Name, Alter 
- Schule 
- Hobbys 
 

2. Kreis SV vorstellung/Plan Vorstellung (Jonah Urban) 
- Was macht die Kreis SV 
- Vorstellung des Tagesablaufes 
- Problem Schilderung und Beispiele 
- Austausch, Wichtigkeit der Kreis SV und normalen örtlichem SV 
- Wiederaufbau der KSV/ mehr Aufmerksamkeit  
- Kurz Gedanken sammeln und deren SV Stand und probleme im 4. Punkt 

präsentieren ( Was die jeweilige SV erreicht hat etc.) 
o  

3. Vorstellung der Ämter und Entlastungen 
- Jonah Urban und Dominik stellen die Ämter und deren Aufgaben vor (KSV/LSV) 

und vorstellung der letzten wahlen welche Kommissarisch waren  
o Delegierten der Landesschülersprecher 
o Vorstand 
o Basisdelegierten 
o Delegierten zum Schülerträgerausschuss 

- Schüler haben sich geeinigt die Wahlen zum Schluss auszuführen  
- Kurze rum frage wer die Mail erhalten hat oder via. Schule die Infos erhalten hat 

o Per Mail: 
▪ Michael 
▪ Jonah 
▪ Shane 
▪ Dominik 

o Per Post: 
▪ Thorben 
▪ Nicklas schule 
▪ Noemis Schule  
▪ Lauras Schule 
▪ Shane und Jonah (NAOS) 

o Andere und Probleme: 
▪ Von vorherigen SV Team der jeweiligen Schule 
▪ SV Email 

 
- Umfrage für eine neue Whatsapp gruppe 

o Keiner hat gegengestimmt somit wird eine Whatsapp gruppe erstellt 
 

 
 
 
 
 



4. Probleme an den Schulen 
- SHG 

o Kein ersatz für leere Ämter wie Umweltbeauftragter und gehende Schüler 
wie z.b. Abiturienten 

- TRS+ 
o Wenig Interesse an der SV Arbeit 

- Johannes Gymnasium 
o Selbe Problem wie SHG 
o Vandalismus 
o Vaping/Rauchen 
o Mobbing 
o Digitalisierung (Erst ab 8 klasse eigenes Tablat, nicht jeder hat das geld 

somit nicht fair) 
o Schlechte Renovierungs Plannung 

- Loreley Schule 
o Digitalisierung 
o  Wenig Unterstützung zwischen den Schülern  

▪ Schüler Unterstützung 
▪ Wenig hilfe  

- Willhelm Hoffmann Schule 
o Keine Lernräume 
o Vandalismus  
o Räumliche Probleme 

- Leifheit-Campus 
o Digitalisierung 
o Renovierungs Probleme 
o Wenig raum 
o Finanziele Probleme 
o Falsche investitionen wie z.b ein Wasserfall?! 
o Heizungen nicht gut 
o Mobbing 

▪ Schulleitung macht nichts gegen 
▪ Vertrauenslehrer 

- GG Bad Ems 
o Schlimmer Vandalismus 

▪ Toilette wird mit fikalien beschmiert 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



- RIA Plus Hahnstätten 
o Mobbing 

▪ Meist in Gruppen gegen einen 
▪ Schule ist nicht Konsequent genug  
▪ Es wird wenig gegen gemacht 
▪ Lehrer bekommen es mit, Schüler haben aber das Gefühl das nicht 

ernst zu nehmen  
▪ Rassismuss 
▪ Polizei Kurs was für Konsequenzen das mit sich ziehen kann 
▪ Private Bilder werden rumgeschickt  
▪ Schüler wurde Treppe runtergeschmissen 
▪ Deutschland Ticket Problem 
▪ Bekommen nur leute die eine fluglinie von 1,7km entfernt sind 
▪ Klassenfahrten: Leute die eins hatten mussten nichts bezahlen und 

die ohne mussten darauf hin mit höhren Fahrtkosten aufkommen 
▪ Busfahrer ignorieren Schüler oder kommen gar garnicht 

 
 

 
- Jonah Urban kommt zum Schluss das sich viele Probleme bei den meisten Schulen 

widerspiegeln und nennt paar Lösungsansätze an die Schüler: 
o Mobbing: 

▪ Schulleitung ansprechen 
▪ Lehrer ansprechen 

o Vertrauens Lehrer ansprechen, falls nicht vorhanden eventuell dafür 
sorgen das welche aufgestellt werden  

o Mit Leuten Reden, Schüler zusammen suchen  
 

(Wahlen wurden nun etwas vorgezogen da Linda und Lea aufgrund von ÖPNV um 
12:40 gehen müssen(Stand 12:20)) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
5. Vorgezogene Wahlen  

Delegierten zur Landesschülerkonferrenz(3) 
- Bereit sind: 

o Vedrana Milic 
o Laura Andersohn 
o Isabelle Seltenreich 
o Zoey Maxeiner 
o Thorben  
o Shane Seek 
o Jonah Urban 

 
(Vorstellung und warum sind den Job übernehmen wollen) 

Ergebnis: 
- Vedrana Ja:1;Nein:0;Enthaltung:16 
- Laura Ja:2;Nein:0;Enthaltung: 15 
- Isabelle Ja:10;Nein:0;Enthalutng:7 
- Zoey Ja:9;Nein:0;Enthaltung:8 
- Thorben Ja:4;Nein:0;Enthaltung:13 
- Shane Seek Ja: Alle 
- Jonah Urban: Ja:13;Nein0;Enthaltung:4 
Somit sind Shane,  Jonah und Isabelle Kommissarisch gewählt worden 
(Linda und Lea sind nach den ersten wahlen gegangen somit sind wir nur noch 15) 
Vorstand(5) 
- Bereit sind: 

o Laura  
o Dominik 
o Thorben 
o Zoey 
o Shane 
o Jonah 
o Vedrana 

(Vorstellung und warum sie den Job übernehmen wollen) 
Ergebnis: 

-  Laura Ja:3;Nein:0;Enthaltung: 12 
- Dominik Ja:14;Nein:0;Enthaltung:1 
- Thorben: Ja:6;Nein:0;Enthaltung:9 
- Zoey Ja:12;Nein: 0;Enthaltung:3 
- Shane: Ja:Alle 
- Jonah: Ja:14;Nein: 0;Enthaltung:1 
- Vedrana Ja: 9;Nein:0;Enthaltung:6 
Somit sind Shane, Dominik, Jonah, Zoey und Vedrana zum Vorstand  Kommissarisch 
gewählt worden 
(Vorschlag für zwischen durch: Nächstes mal das treffen früher veranstallten) 
(Hahnstätter Schüler mussten nun aufgrund des ÖPNV früher gehen somit sind wir 
nun 12) 

 
  



Basis Delegierte(2) 
- Bereit sind: 

o Vedrana 
o Isabelle 
o Zoey 
o Dominik 

(Vorstellung und warum sie den Job übernehmen wollen) 
Ergebnis: 

- Vedrana: Ja: 5;Nein:0;Enthaltung) 
- Isabelle: Ja:8;Nein:0;Enthaltung:4 
- Zoey: Ja:7;Nein:0;Enthaltung:5 
- Dominik Ja: 10 Nein:0;Enthaltung:2 
Somit sind Dominik, Isabelle, Zoey und Vedrana Kommissarisch gewählt worden 
(Zoey ist aufgrund eines Termines vorzeitig gegangen) 

 
 Delegierten zum Schulträgerausschuss 

- Bereit sind: 
o Thorben 
o Julia Plura(Letzte delegierte, nicht vorort) 

(Vorstellung) 
- Throben Ja: 11 vollständig 

 
4.  Rückkehr zu den Problemen an den Schulen 

Jonah Urban kommt zum schluss das wir Termine früher setzen, versuchen sollten 
mehr Schulen zur arbeit in der KSV/LSV zu motivieren, das die auch wissen sollten das 
fahrtkosten übernommen werden.  

 
6. Öffentlichkeitsarbeit 

- Jede Schule hier hat eine Instapage auf der für gewisse verkäufe, Aktionen etc. 
geworben wird und was in den Schulen einfach passiert bis auf Loreley Schule, 
Theodissa und Lifeheit Campus 

- Sonst hat jede Schule eine Webseite  
- Viele Arbeiten auf den Instagram Pages mit Umfragen 
- Wasserspender 
- Erste hilfe schein 
- Digitale Schülerzeitung 

7. Nächstes Treffen 
- Wird aufgrund von Zeitmangel in der Whatsapp gruppe besprochen 

 
Ende der Sitzung 

 
 


